

MORESTEL

## Les footballeurs reçoivent l'Entente sportive Nord-Drôme



*Meg Garcia, buteuse la semaine dernière.*

Ce dimanche 16 février, le Groupement féminin du Pays des Couleurs recevra l'Entente sportive Nord-Drôme. Un match très important pour la suite de la saison. En cas de victoire, les footballeuses pourront entrevoir le dernier tiers de la saison avec ambition. Et regarder plus vers le haut que le bas, ce qui n'est pas arrivé souvent au groupement les saisons précédentes. « Pour ce faire, on devra montrer la même détermination que lors de nos matches références et je pense à ceux contre le FC Lyon, Valence, Lagnieu ou encore Pontcharra, pour ne citer que ceux-là. On reste sur une série d'invincibilité en championnat de six matches, à nous de mettre les ingrédients nécessaires pour prolonger encore cette série », explique Meg Garcia, buteuse la semaine dernière. À l'aller, l'équipe s'est inclinée, 3 à 0. Coup d'envoi à 15 heures, à Creys-Mépieu. La réserve, elle, se déplacera pour affronter Virieu Valondras à 11 heures.